

2学年通信

江田島市立江田島中学校

令和6年7月19日

1 学期を振り返って

今日で1学期が終わります。みなさんと出会った4月に比べると、雰囲気がずいぶん柔らかくなったように感じます。また、体育祭などの行事では、先輩となったみなさんが1年生を声掛けや行動で引っ張り、支えながら盛り上げていった様子が非常に心に残りました。2学期では文化祭、合唱コンクールがあります。ぜひ1学期で得た力を、2学期でも存分に発揮し、一緒に盛り上げていきたいと思っています。

さて、明日から夏休みです。「やったー!」「何して過ごそうかな〜」という明るい声が聞こえてきそうです。部活動や大会に加え、キャリア・スタート・ウィークも控えているため、昨年よりは忙しい夏休みになりそうですね。とはいえ、約40日間の夏休み。膨大な時間の使い方次第で2学期以降の生活が大きく変わると言っても過言ではありません。夏休みだからこそきちんとした計画を立て、有意義な生活ができるようにしましょう。

夏休みの過ごし方

その1 いつも通りの生活リズムで過ごす

休みの日が続くと、ついつい夜更かしや朝寝坊をしてしまうものですが、体調管理の基本は「早寝・早起き・朝ごはん」です。午前中に部活動がある日が多いと思います。朝ごはんを食べずに部活動に参加するとエネルギー不足になり、熱中症のリスクが高まります。夏バテ予防のためにも、規則正しい生活を心がけましょう。

その2 夏休みの宿題はお盆までに終わらせる

特に今年は職場体験がありますから、計画的に…。また、気持ちよく2学期をスタートさせるために、早めに取りかかり、お盆までに終わらせる勢いで取り組みましょう。また、授業がない分、復習の大チャンスです。来年は間違いなく受験勉強の夏となります。今のうちに苦手な教科の復習に取り組み、1年後の自分が後悔しなくて良いように、実りある学習を進めていきましょう。

その3 部活動で先輩の想いを受け継ぐ

夏の大会が終わると、どの部も3年生が引退し、2年生にバトンが渡されます。ぜひ、先輩方の部活動に臨む姿勢や最高学年としての動きをよく見て学び、これからの部活動をさらに盛り上げてほしいと思います。

その4 家族の一員としての役割を果たす

普段はなかなか家の手伝いができないというのが実情でしょう。夏休みは家にいる時間も長い分、掃除や洗濯、食器洗いなど、できることにすすんで取り組みましょう。

CSW に向けて～マナー講座～

7月11日(木)に、トンボ学生服さんから講師をお招きし、マナー講座を行いました。「マナー」とは「相手を大切に思う気持ちを形にしたもの、礼儀作法」です。ルールとは異なり、守らなければいけないものではありませんが、常に相手のことを考えて行動するということが根幹にあるようです。マナー講座では、制服ができるまでの工程を通して身だしなみの大切さや挨拶の仕方を学んだり、会ったときの良い印象について考えたりしました。



礼の角度、顔の向き、姿勢に気を付けて……



ブレザーを着ができるまで、なんと100人以上の社員さんが関わっている！

電話対応の練習！
国語で学習した敬語、きちんと話せるかな？

職場体験までの予定

- | | |
|------------------|--|
| 7月22日(月)～8月2日(金) | 事業所訪問 ※アポイントメント電話で決定した日に各自事前訪問
⇒決意表明書を提出、当日に向けての打ち合わせ |
| 8月19日(月) | 職場体験学習事前指導 |
| 8月20日(火)～22日(木) | 職場体験学習
⇒定休日等の関係で、2日間実施あるいは23日(金)含む3日間実施の事業所あり。 |

【学習日誌について】

CSW 期間中およびその前後には、体験したことや振り返りなどを学習日誌に記入します。学習日誌には、保護者のコメント記入欄もあります。ご協力をお願いします。